



"Sécurité en Péril, Surpopulation en Hausse: la tension monte d'un cran à Nevers !

Le vendredi 15 mars 2024, une situation préoccupante a été mise en lumière à la Maison d'Arrêt de Nevers.

Nos collègues ont mis la main sur des objets interdits, dévoilant une intrigue alarmante. Face à une recrudescence des visites de drones nocturnes, notre établissement se trouve confronté à un nouveau défi en matière de sécurité.

Les agents de nuit ont une nouvelle fois signalé la présence d'une livraison aérienne aux abords des cellules, éveillant nos inquiétudes quant à la vulnérabilité de nos installations. Grâce à une coordination efficace et à un travail d'investigation minutieux mené par le chef de détention et le responsable infra-sécurité, une fouille de cellule a été ordonnée.

Dans les cellules ciblées, des découvertes troublantes ont été faites : téléphones portables, chargeurs artisanaux, **et surtout des lames de scie à métaux soigneusement dissimulées.**

Nous tenons à saluer l'engagement et le professionnalisme remarquable de l'agent qui a mis au jour ces objets prohibés.

Son action exemplaire démontre notre détermination à assurer la sécurité de notre établissement et de ses occupants.

Néanmoins, ces événements mettent en évidence les défis auxquels nous sommes confrontés en raison de la surpopulation carcérale.

La gestion des mouvements collectifs devient complexe, et la sécurité de chacun d'entre nous est compromise.

Les incidents lors des promenades sont devenus monnaie courante, avec des colis jetés dans les cours et des activités illicites telles que le trafic de drogue et d'alcool qui gangrène notre détention.

Il est temps d'agir !

FO Justice demande instamment au chef d'établissement de prendre des mesures pour réduire la surpopulation carcérale.

Il en va de la sécurité de tous les agents et de la préservation de l'intégrité de notre établissement.

FO Justice appelle à la reconnaissance des agents ayant fait ces découvertes en cellule et aux agents de service de nuit pour leurs vigilances.

FO Justice réclame une fouille générale de notre établissement, rien ne va plus ! Restons unis et déterminés dans notre engagement pour un environnement carcéral sûr et juste.

SLP **FO Justice Nevers**

Le : 15.03.2024

